

Cuba y el mundo tienen memoria



Victima de atentado terrorista en Cuba italiano Fabio Di Celmo

Por María Josefina Arce

Las acciones terroristas que desde hace más de sesenta años desarrolla Estados Unidos contra Cuba y el mantenimiento a lo largo de casi seis décadas de un cruel bloqueo y su recrudecimiento aún en medio de una pandemia, centrará la atención de organizaciones solidarias de todo el mundo desde este sábado hasta el venidero 31 de octubre.

La Quinta Jornada "Tenemos memoria: solidaridad contra bloqueo y terrorismo" se inicia con un homenaje al joven italiano Fabio Di Celmo , asesinado en un atentado terrorista en el Hotel Copacabana, en La Habana, el 4 de septiembre de 1997.

Fue esa repudiable acción una de las tantas organizadas desde Estados Unidos contra el pueblo cubano y que han provocado más de tres mil víctimas fatales y mucho sufrimiento a las familias cubanas.

Históricamente las diversas administraciones estadounidenses han dado refugio a conocidos terroristas de origen cubano como Luis Posada Carriles, promotor del atentado en que muriera el joven Di Celmo y que fuera ejecutado por un mercenario salvadoreño.

Posada Carriles, quien nunca respondió ante la justicia por sus acciones criminales y murió tranquilamente en territorio estadounidense, es tristemente conocido también por el sabotaje contra un avión de la compañía Cubana de Aviación, en el que perdieron la vida 73 personas. El crimen de Barbados también será recordado, al cumplirse el próximo 6 de octubre el aniversario 45.

Estos y otros actos criminales serán denunciados a lo largo de estas jornadas, que cobran una especial significación en momentos en que desde Estados Unidos se promueve la violencia y el caos para intentar

desestabilizar a la revolución cubana.

Las redes sociales son el escenario ahora para una campaña contra la nación caribeña con la intención de provocar disturbios, intranquilidad e incertidumbre. A través de ellas se difunden falsas noticias y se pretende presentar al mundo una imagen distorsionada de la realidad cubana.

Se busca también esconder el enorme esfuerzo que realiza el país para enfrentar a la COVID 19, cuando es precisamente el genocida bloqueo norteamericano el que pone numerosos obstáculos a la lucha contra la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Este será uno de los temas que los participantes en esta jornada debatirán de maneras virtual, y como en ediciones anteriores expresarán su rechazo a un genocida cerco, recrudescido bajo la administración del hoy ex presidente Donald Trump con más de 200 medidas, incluso en tiempos de emergencia sanitaria mundial.

El rechazo al bloqueo norteamericano se volvió a poner de manifiesto en la Asamblea General de la ONU en junio pasado cuando ciento 84 naciones votaron a favor de su levantamiento.

Una votación que estuvo antecedida por múltiples muestras de solidaridad con la genuina lucha del pueblo cubano. El mundo fue escenario de caravanas, encuentros virtuales y de muchas otras acciones de condena a una obsoleta y criminal política que obstaculiza el desarrollo socioeconómico de Cuba y viola los más elementales derechos humanos.

De nuevo estas serán jornadas de solidaridad con los cubanos y de denuncia del terrorismo de estado que desarrolla Estados Unidos contra los pueblos, pues Cuba y el mundo tienen memoria.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/269061-cuba-y-el-mundo-tienen-memoria>



Radio Habana Cuba